

Woche 16.06.2024 - 23.06.2024

Von Dr. Bruno Kurth, Pfarrer

16. Juni 2024, 08:00

Wort zur Woche

Neue Entwicklungen in unseren Gemeinden

Liebe Mitglieder unserer Pfarrgemeinden, liebe Interessierte!

Was bisher nur ein formaler Akt war, nimmt nun weiter Gestalt an und wird sich auf unsere Gemeinden auswirken. Am 1. September 2023 wurde vom Erzbischof wie im gesamten Erzbistum Köln auch unsere Pastorale Einheit errichtet, zu der die beiden Pfarrgemeinden St. Laurentius und Herz Jesu sowie die Pfarreien im Wuppertaler Westen gehören, also drei Seelsorgebereiche von Dönberg über Elberfeld und Sonnborn bis nach Vohwinkel. Bisher hatte das noch keine Auswirkungen. Die Entwicklung zur Pastoralen Einheit wird übrigens von einem Koordinierungsteam gesteuert, in dem alle entscheidenden Gremien der Pfarreien vertreten sind.

Nun wird zum September 2024 das neue Pastoralteam für diesen gesamten Raum ernannt, mit bekannten und noch unbekanntem Gesichtern: Wer kommt, wer geht?

Sicher ist jetzt schon, dass ab September Änderungen in der Gottesdienstordnung erforderlich sein werden, insbesondere bei den Messen. Weil sich die Zahl der Priester im aktiven Dienst verringern wird, werden wir nicht mehr an jedem Sonntag in jeder unserer Kirchen eine Messe feiern können, sondern Messen streichen müssen. Was wird sich ändern? Wie geht es weiter?

Darüber und über andere wichtige Themen wollen wir – das Koordinierungsteam – Sie als Gemeindemitglieder und alle Interessierten informieren und Ihre Fragen hören. Wir laden Sie daher herzlich zu zwei Pfarrversammlungen ein, suchen Sie sich einen der beiden Termine aus: Am Sonntag 23. Juni, um 12:00 Uhr, in St. Maria Empfängnis in Vohwinkel und am Sonntag, 30. Juni, um 15:00 Uhr im Kath. Stadthaus am Laurentiusplatz in Elberfeld. Wir freuen uns über eine zahlreiche Teilnahme.

Bitte begleiten Sie unsere Gemeinden auf ihrem zukünftigen Weg mit Ihrem Interesse, Ihrem Engagement und Ihrer Sympathie!